
Конспект лекции 5.2 Церковь, которую желает видеть Бог (часть 2) 

Теперь, когда я понимаю, что главная заповедь лежит в основании устройства всякой 

поместной церкви, Я сказал группе верующих, начинающих собираться в моём доме 

следующее: «Нам нужно сделать так, чтобы наши отношения были подобны семейным». 

Именно это мы видим в Библии. Христос говорит: «Любите друг друга. Потому узнает мир 

что вы - Мои ученики, если будете иметь любовь между собой». Неверующий должен зайти 

в христианское собрание и подумать: «Я никогда не видел такой любви между людьми, 

никогда не видел подобного единства!»  

Начиная со второй главы книги Деяния, мы видим, что именно такое отношение и было в 

первой церкви.  Писание говорит - не было между ними нуждающихся.  Верующие отдавали 

нуждающимся чуть ли не последнюю рубашку. Результат - Господь ежедневно прилагал 

спасаемых к церкви. Мы видим, как Писание исполняется. Когда церковь находилась в 

единстве, проявляла любовь друг ко другу, исполнились слова молитвы, обращённой 

Христом своему небесному Отцу. Я считаю, что так должно быть и сегодня. Как давно вы, 

заходя в христианское собрание и посмотрев на него глазами неверующего, могли бы 

сказать: «Я никогда не видел такой любви между людьми, никогда не видел подобного 

единства!» А можете ли вы вспомнить такой момент из всей своей жизни, чтобы у вас 

возникали подобные мысли? 

Видите ли, когда я первый раз организовывал церковь, я даже и не думал об этом. Всё о чём 

я думал - как я смогу собрать побольше людей в одном зале и проповедовать им Слово 

Божие.  Само по себе такое желание и не было плохим, я считал, что я буду верно 

проповедовать слово Божье, не буду отступать от его истины.  Я прославлял Бога за верных 

ему людей, подобных Даниилу.  Понимая, чему именно учит Писание в конкретном отрывке, 

я старался донести библейские истины до слушателей. Но вот мысль, создать церковь вокруг 

заповеди Христа “Да любите друг друга”, не приходила мне в голову. Я считал, что кроме 

проповедника (меня), ещё необходим только руководитель музыкального служения. 

Я чётко помню, что у меня было большое желание чтобы в первое воскресенье, когда 

официально открывалась наша церковь, в нашем собрании играла хорошая музыкальная 

группа.  Мне нужен был человек, способный управлять звуковой аппаратурой. Кто-то должен 

был составить программу, продумать, где мы будем собираться, как собирать 

пожертвования. Нужна была небольшая группа добровольцев чтобы посидеть с детьми.  Ну 

вот, собственно, и всё, о чём я думал.  Думал ли я о библейском основании? О том, что на 

самом деле Библия ставит в приоритет? А библейским приоритетом является любовь. Ну 

конечно же я не имел в виду чтобы мы все ненавидели друг друга, конечно же добрые 

отношения, любовь — это отлично.  Но, я ни на это обращал внимание.   

Моей первоочередной задачей было собрать людей в зале, дать им хорошую проповедь, 

такую чтобы она им понравилась, чтобы они смогли взять из неё побольше. Кто-то может 

быть получил бы ободрение, кто-то обличение. После этого я распустил бы всех домой и 

каждый должен был самостоятельно жить и ходить перед Господом в течение следующей 

недели. Вот всё о чём я думал. И так было в течение нескольких лет, пока, читая слово 

Божье, внимательно изучая его, я не обратил внимание на то, что действительно лежит в 

слове Божьем в основании организации всей церкви.  

Мой вопрос был в том, чего именно хочет Бог от церкви. Я часто провожу следующий 

пример: чтобы мог о церкви подумать я, если бы вдруг оказался на необитаемом острове, 



имея в руках лишь одну Библию? Если бы я до этого не ходил в церковь и не имел никакого 

представления о ней?  

Вот как я представляю себе подобную ситуацию: я нахожусь на необитаемом острове, читаю 

Библию снова и снова. Вот я прочитал множество великих историй из Ветхого Завета, теперь 

читаю о том, что Христос умер за мои грехи на кресте. Христос воскрес и вознёсся, теперь 

Дух Святой сходит на верующих в первой церкви. Я читаю послания - в них наставление как 

жить верующим и различные доктрины. Дохожу до книги Откровения и узнаю о том, чем 

должно всё закончиться. И затем появляется корабль, меня берут на борт и везут на 

материк. Что происходит в моём сердце? Какие мысли переполняют меня? Я понимаю, что 

есть Бог. Я понимаю, что нуждаюсь в спасении. Я понимаю, что мне нужна церковь - братья и 

сёстры. Но какой я себе её представляю? Какое моё естественное представление о ней, 

после того как я просто прочитал Библию? Я понимаю, что это особенные люди. Они любят 

Господа, желают служить ему теми дарами, которые даны им от Духа Святого. Это 

верующие, которым даны заповеди Христовы, и одна из них - идти до края земли и 

благовествовать. Я желаю присоединиться к таким верующим и думаю о том, как мне их 

найти. В разговоре с капитаном этого корабля я узнаю, что на такой-то улице в городе есть 

церковь. Как только мне предоставляется такая возможность, я бегу туда. Что я ожидаю там 

увидеть? Поставьте себя на моё место. Что вы будете ожидать? Каких людей вы будете 

представлять себе? Какие взаимоотношения? После того как вы несколько лет пробыли на 

том острове и перечитали Библию несколько раз? 

Наверняка вы будете ожидать что к вам подойдут, расспросят, проявят к вам любовь, заботу, 

будут говорить - присоединяйтесь к нам, давайте мы позаботимся о вас, поможем. Ведь вы 

провели так много времени на этом необитаемом острове. Вы будете ожидать, что 

услышите о том, как верующие исполняют повеления Христа и благовествуют в городе. О 

том, как посылают миссионерские команды, чтобы достичь самые отдалённые уголки нашей 

Земли. Вы предполагаете, что вас пригласят послужить Господу вместе с ними. Однако всего 

этого я не получу. Я зайду в церковь, тихонечко присяду где-нибудь сзади и буду слушать. Я 

увижу, что верующие разговаривают друг с другом, вдруг утихнут, присядут, потому что 

время начинать служение. Присутствующие споют несколько песен, хороших или плохих, не 

знаю какое там будет пение, выйдет человек, который что-то будет рассказывать в течение 

40 минут, и вы удивлённо смотрите, что все начинают куда-то уходить. Куда они идут? Они 

идут домой. Пока, встретимся в следующее воскресенье. И что, это - всё? И, как это 

согласовывается со Священным Писанием? Конечно же, вы и ранее читали эту книгу, вы 

размышляли над её словами, думали о том, как должна жить церковь и как должны жить 

вы. И возможно, слушая моё сегодняшнее выступление, вы вспоминаете: «Я так и думал! Я 

думал о том, что церковь должна жить как-то иначе. Должно быть что-то ещё, что-то больше 

чем просто один или два часа проведённые в воскресенье в церковном здании!» В Писании 

мы постоянно видим, что люди прочитав слово Божье понимают - они больше не могут жить 

так как прежде. Они обращаются к Богу с покаянием и изменяют свою жизнь в соответствии 

с тем, что прочитали. Они говорят: «Я понимаю о чём сказал Бог в этой книге, и я буду 

поступать так!»  

Лично я верю, что сегодня Бог делает тоже самое и в вашей местности. Поэтому, обращаясь 

к своему новому собранию, я предупредил, что через год мы уже не будем собираться в 

этом составе. Мы разделим вас на две церкви. И я не буду руководить ни одной из них. Я 

буду готовить новых служителей и учителей к тому, чтобы они вели вас, а затем вы поступите 

подобным образом. Вы будете приводить к Господу новых учеников, исполняя заповеди 



Христа, благовествуя о Нём. Вы будете укрепляться и возрастать в вере. Из вас самих 

вырастут новые служители, новые учители. Если вы действительно будете жить так как учит 

Священное писание в любви и в единстве, люди будут настолько впечатлены тем, что увидят 

среди вас, что пожелает присоединиться к такому обществу.  

Число учеников будет постоянно расти если вы сделаете постоянное глубокое изучение 

слова Божьего, молитву, преломление хлеба центром ваших собраний и вашего поклонения.  

Вы будете возрастать во Христе. Вы увидите настоящие ответы Господа в вашей жизни.  

Живой Бог и живое слово Его имеют настоящую реальную силу, они способны действовать 

особенным образом.   

Так и произошло - спустя 9 месяцев у нас уже было две церкви, а спустя ещё 9 месяцев - эти 

две церкви поделись ещё на 2, и у нас стало четыре. И на данный момент, я не являюсь 

пастором ни в одной из этих церквей. В каждой из них есть хорошие, одарённый Богом 

служители. Я думаю, что и вам предстоит увидеть подобное будущее, если вы, находящиеся 

в этом собрании, возьмёте на себя должную ответственность. Может быть для кого-то это 

покажется чем-то страшным, но это не страшнее чем вести ребёнка в больницу, а затем 

лечить его, следуя рекомендациям врачей. Родители же как-то справляются с этим? Именно 

понимание вашей ответственности перед самим Богом и сделает вас сильными. 

Давайте подумаем, сколько людей посещают церкви в Америке всю свою жизнь и никогда 

никому не сказали: «подражайте мне как я подражаю Христу»? Мы не приводим ко Христу 

новых учеников, мы не берём на себя ответственность становясь им духовными родителями, 

мы просто меняем церкви, если услышали о том, что где-то появился новый, хороший 

проповедник. Если вдруг кто-то поссорился с кем-то, то уже очень скоро в нашем собрании 

возникают разделения, мы воюем друг с другом. Я уже рассказывал о том, что происходит в 

моей церкви. Я очень люблю свою церковь и, что мне нравится больше всего, так это то, что 

ежедневно в течение всей недели верующие моей церкви благовествуют о Христе. Я 

встречаю их на улице, знаю, что они благовествуют и на своём рабочем месте. Да, далеко не 

всем людям нравится слушать о своих грехах и потому многих христиан отвергают и даже 

устраивают разного рода гонения, но это не останавливает их. Они делают то, чему научил 

их Христос. Поэтому мне, человеку, имеющему сердце пастора, очень нравятся такие люди.  

Причём замечу, что по своему характеру, если бы я действовал по плоти, я бы избирал 

других людей для общения. С большинством из тех, кто посещает нашу церковь, мы бы не 

ужились. Но, поскольку все мы водимы Единым Духом, происходят удивительные вещи, мы 

действительно любим друг друга. Несмотря на то, что мы очень сильно отличаемся друг от 

друга, мы не только способны уживаться, но мы вместе служим Господу, поддерживаем друг 

друга. 

Мне приходится много путешествовать. Различные люди оказываются моими попутчиками 

во время перелётов. Многие из них являются военными. Они рассказывали мне о том, как 

много сражений происходит внутри самой армии. Люди проявляют недовольство, борются 

друг с другом, совершаются самоубийства.  Так много внутренней борьбы, ослабляющей 

силы и дух военных. Становится очевидно, что армия не в состоянии долго находиться на 

своей базе. Нужно чтобы войны участвовали в настоящей битве. Иначе они будут сражаться 

друг с другом. Когда же они попадают на поле битвы, картина резко меняется. Все 

становятся братьями. Все сражаются друг за друга и прикрывают друг друга. Всех 

объединяет командный дух, у всех общие цели.  



Мне кажется, что это очень сильно похоже на нас, христиан. Если вы сконцентрированы 

только на самих себе, на своём собрании, не пройдёт сильно много времени, как вы начнёте 

замечать недостатки друг друга, станете недовольными друг другом. Так дело может дойти 

и до разделения.  Но, когда вы активны в благовестии, вы понимаете, что  вас отвергают, вы 

страдаете за Христа и то же самое происходит с другими братьями и сёстрами, вы начинаете 

чувствовать их боль и их страдания как свои собственные. Вы готовы любить, поддержать, 

помогать потому, что сами проходите через то же. Да, конечно, я люблю каждого брата и 

сестру и я рад быть с ними в общении, но моя радость не была бы такой полной, если бы я 

не знал, что каждый день в течении недели кто-то из них ведёт за собой группу верующих 

благовествовать. И я знаю, что они живут так, как учил Христос. 

Несколько воскресений назад я посетил одну из наших групп. Собрание было не сильно 

большим, около 15 человек. Но я был сильно обрадован тем, что услышал от них.  Когда они 

рассказывали о произошедшем на прошлой неделе, каждый из них, я подчёркиваю, 

каждый, говорил о том, что рассказал о Христе хотя бы одному человеку. Я сидел, слушал их 

и мой дух радовался. Я понимал, что они делают именно то, что нужно. А теперь 

задумайтесь о среднестатистической церкви, насчитывающей 1000 членов. Как вы думаете, 

сколько человек из этой тысячи действительно рассказывают Евангелие неверующим 

людям?  Что, 15? Может быть.  И что, нас это удовлетворяет? Это так далеко мы зашли. А что 

думает о нас Господь, видящий нас с небес? Конечно же Он радуется об этой маленькой 

армии, исполняющей Его повеления. 

Конечно же, мне нравится быть пастором именно такой армии.  Мне нравится представлять 

перед Господом этих людей: «Господь обрати на них внимание! Господь, посмотри на них, 

они действительно любят Тебя и от сердца исполняют Твоё поручение. Они любят друг 

друга, заботятся о нуждах друг друга. Они постоянно молятся вместе. Они ожидают, что Ты 

ответишь на их молитвы». Я думаю, что именно это Господь и желает видеть в своей церкви. 

Он желает видеть именно такую любовь и такое единство. И, если эти величайшие заповеди 

и повеления не лежат в основе существования наших церквей, нам нужно покаяться и 

исправить ситуацию, потому что кому нужны такие собрания, где люди не любят друг друга 

до глубины души? 

Когда я был молодым, мне очень нравилось видеть надпись «Библейская церковь». Но 

сейчас, когда я внимательно изучаю Писание, я вижу, что Бог не радуется абсолютно всяким 

собраниям. Сколько раз в Библии Бог говорит: «Перестаньте топтать мои дворы, мне 

неприятен звук ваших праздничных песен! Перестаньте молиться, потому что Я не слышу 

вас. Я закрываю уши свои. Пусть кто-то лучше закроет двери этого храма, чтобы вы 

понапрасну не зажигали свечи в нём!» Вы помните и написанное в книге Откровение: «Если 

не покаешься, сдвину светильник твой с места его». С самого начала Библии и до её конца, 

всегда есть приношения, которые Бог принимает и те, которые отвергнуты Им. Так что 

именно желает Господь видеть в своей церкви? Он желает видеть особенную любовь и 

особенное единство. Он желает видеть тело Христово таким образом, что каждый считает 

друг друга чрезвычайно важным. Хоть рука, хоть нога, голова и все остальные части 

чрезвычайно важны. Вот такую церковь я и хотел бы привести к Богу. А, не какое-то 

многочисленное собрание, насчитывающее 5000 человек.  Бог скажет: «Я не этого просил от 

тебя.  Я просил у Отца особенного, глубокого единства, настоящей любви, так чтобы тело 

Христово не было похоже ни на одно собрание происходящее в этом мире».  



Понимая Божью волю, я стремлюсь создать церковь именно такой. И вот поэтому в Сан-

Франциско я решил начать всё сначала. Я желал найти верующих людей или 

заинтересовавшихся неверующих людей. Я планировал, что мы вместе будем читать Библию 

и если они захотят жить как единая семья, жить одним духом, пусть присоединяются к нам. 

Наше собрание сейчас не очень большое, человек 120. Но, может произойти так, что за один 

вечер наше число возрастёт вдвое, потому что каждый из нас активный благовестник.  

И знаете, поскольку мы собираемся по домам, наши собрания не стоят нам ни цента. 

Каждый из нас совершает служение на добровольной основе и все мы где-то работаем, 

чтобы заработать необходимое для нашей жизни. Это нам ничего не стоит. Деньги не 

являются нашей проблемой, что мне очень нравится, потому что я слышу о том, что многие 

церкви закрываются из-за недостатка средств или, происходит разделение из-за 

неправильного их использования. 

Все наши пожертвования идут на поддержку миссионерского служения. Мы также 

поддерживаем нуждающихся и тех, кто живёт за океаном. Мы все понимаем, что церковь, 

насчитывающая 10 - 20 человек может собираться и по домам, и не нужно нанимать какого-

то служителя чтобы он целыми днями заботился о нуждах этого собрания. При таком 

количестве, действительно можно быть близкими друг к другу, как близки члены одной 

семьи. 

Но, когда ваша численность достигает 100 человек и более, вам необходимо иметь какое-то 

здание. Вам нужен секретарь, бухгалтер и вам нужен освобождённый от работы служитель. 

Сравните, большая церковь стоит сотни тысяч долларов, а маленькая бесплатно. Почему бы 

не создать 5 маленьких церквей бесплатно? 

Друзья, вот так китайцы и думают: «Это же бесплатно!» Но, дело не только в деньгах. Такая 

церковь легко умножает сама себя, но, при этом вам нужно много времени проводить в 

молитве. Вам нужно просить Господа выслать новых делателей на ниву свою. И мы все 

понимаем, что молитва — это тоже непростой труд, но очень необходимый, потому что нам 

действительно нужны новые служители, новые труженики, новые учителя и благовестники. 

При новой системе организации церкви нам действительно понадобилось больше 

тружеников. Что касается старой системы, в основном, нужен был только один я. Всё 

зависело от меня. Я совершенно не горжусь этим, я просто хочу показать насколько 

неправильным является такой подход, где всё зависит от одного человека. Это подход, при 

котором мне достаточно было встать за кафедру и проповедовать. Проповедовать так, чтобы 

собиралась толпа. И всё, о чем мне нужно было заботиться, это о том, чтобы лично ходить 

перед Господом, не совершать прелюбодеяние и проповедовать библейские проповеди.  И 

тогда я могу наполнить зал людьми. 

Но, такой ли должна быть церковь на самом деле? Такого ли христианского общения желает 

Бог? Мне нравился старый подход, потому что всё зависело от меня. Я по характеру такой 

человек, который не любит быть зависимым от кого-либо другого. Когда один из пасторов, 

живущих в нашей местности, был у меня дома, он задал мне вопрос: «Скажи пожалуйста, ты 

любишь играть в баскетбол?» - «Да люблю». – «А когда играешь, любишь давать пас 

другим?» Я удивился, потому что этот вопрос прозвучал для меня как-то очень неожиданно. 

Я ответил вопросом на вопрос: «А почему ты спрашиваешь? Вопрос как-то не в тему 

разговора». Он попросил меня, чтобы я просто ответил на его вопрос. – «Нет не люблю», 

сознался я. «Мне нравится бросать в корзину и зарабатывать очки самостоятельно». – «Я так 



и знал», заметил он. «Так и знал? Откуда ты мог знать? Ты же никогда не видел, как я 

играю». «А это видно по твоему характеру, видно по твоему стилю жизни».  Да он 

совершенно прав, именно такой у меня характер. Я готов справиться со всем что угодно, 

просто дайте мне сделать моё дело.  Я всё решу, я всё устрою. Мне не нравится быть 

зависимым от других людей. Мне не нравится давать пасы другим людям. И вот потому, что 

я имею такой характер, я и создал церковь, где всё зависело от меня. Теперь я понимаю, что 

не этого желал Господь от меня. Господь желает видеть тело Христово где каждый будет 

важен, потому что имеет свои, именно ему данные Богом Дары. И всё это должно 

содействовать для получения наибольшего блага, наивысшей пользы каждого из нас, всей 

церкви. В хорошем смысле, мы действительно должны зависеть друг от друга. 

 

Я хочу оставить несколько минут для ваших вопросов. Пожалуйста задавайте.  

Был задан хороший вопрос: «Как новообращённый человек может организовывать новую 

церковь?  Как можно быть уверенным, что он не поведёт верующих неправильным путём, 

не заведёт их в какую-нибудь ересь или не совершит что-то ужасное?» 

Во-первых, конечно же мы не имеем в виду совсем уж новообращённого человека. Писание 

предупреждает нас не делать этого. Далее, в нашей церкви мы все вместе читаем Библию в 

течение года. Я считаю это чрезвычайно важным, потому что главное противодействие ереси 

происходит тогда, когда каждый лично читает и глубоко вникает в Библию, в Слово Божие. 

Самое худшее, что может произойти и действительно происходит в некоторых церквях,  

когда один человек становится непогрешим авторитетом и считается что он единственный 

знает все правильные ответы. Потому, что когда грех входит в его жизнь или он увлекается 

каким-то ветром учения, то же самое происходит в тысячах его последователей. Повторюсь, 

мы усиленно занимаемся ученичеством. Мы взращиваем наших служителей, мы проводим 

обучение подобное тому, что происходит у вас здесь.   

Поэтому, отвечая на ваш вопрос, скажу что, во-первых, не каждый может начать свою 

собственную церковь. Во-вторых мы все вместе изучаем слово Божье и каждый проводит 

время в личном изучении. И в-третьих, благодаря интернету, сегодня мы имеем другие 

ресурсы. И потому мы, находящиеся в руководстве нашего большого движения, можем 

опубликовать наши доктрины. Но не только каждый служитель, а каждый член церкви 

должен читать его, используя свой собственный ум. Проверяя, не сошли ли с истинного пути 

Божьего его руководители. И если нам об этом скажут, мы их уволим. 

Следующий вопрос: что мы делаем, когда собираемся вместе? 

Обычно мы собираемся вместе маленькими группками, маленькими частями по своим 

домам, но раз в месяц мы проводим совместную встречу. В предыдущее воскресенье мы 

собрались в парке. И снова это нам ни стоило ни цента. Я просто проповедовал в парке, это 

бесплатно. Я считаю важным, чтобы происходили и такие общения. Действительно, это 

хорошо, что мы можем увидеть друг друга. Из-за того, что мы постоянно организовываем 

новые церкви, мы расходимся по различным группам, но так хорошо, что мы снова можем 

встретиться вместе. 

Также меня радует то, что я могу узнать, что происходило с братьями и сёстрами на 

протяжении этих трёх недель. Мы ободряем друг друга когда говорим о том, что происходит 

с нами, что мы делаем, как мы трудимся, говорим о том, как Господь благословляет нас.  



Хорошо, конечно, иметь и большие собрания, но, если придёт тот день, когда нам запретят 

такие большие встречи, мы выживем и без них. Может быть это произойдёт, потому, что во 

время больших богослужений злые люди будут совершать зло, какие-то террористические 

акты и тому подобное. Или, возможно, наши большие собрания будут закрывать из-за того, 

что мы верим по-библейски, как например за то, что мы говорим, что Иисус Христос есть 

единственный путь к Богу. Не Мухаммед, никто иной не приведёт вас к Нему. Или, за то, что 

мы называем гомосексуальное сожительство грехом, потому что так говорит Библия. Мы не 

знаем, как долго мы сможем говорить на эту тему в больших собраниях. Действительно, мы 

не знаем, как долго будем иметь свободу на такие собрания. Давайте серьёзно относиться к 

возможным опасностям. Всё что потребуется, это один человек, который решит, что он 

придёт в церковь навьюченный взрывчаткой и посчитает, что этот взрыв будет его 

поклонением Аллаху. Что подобный террорист или запреты на христианские собрания 

сделает со всеми остальными церквями в Америке?  Оказывается, не очень-то много и 

нужно для того, чтобы перевернуть всю устоявшуюся церковную систему. 

Но, если мы начнём обучать наших верующих так, чтобы окажись они единственным 

человеком верующим во Христа во всём городе, каждый знал, что нужно делать. Я знаю, что 

происходило в Советском Союзе, когда коммунистическое правительство смогло засадить в 

тюрьмы и по уничтожать многих руководителей церкви. Многие церкви были закрыты и 

прекратили своё существование. Но, когда коммунистическое правительство решило 

сделать тоже самое в Китае, оно не смогло достичь своей цели, потому что церковь была 

настолько активна в ученичестве, что уничтожить христианство можно было только если бы 

они смогли уничтожить каждого христианина, до единого. А потому, даже при 

коммунистическом режиме, церковь в Китае достигла 100 миллионов человек. Это потому, 

что каждый был наставлен, мог жить и трудиться самостоятельно и вся церковь не зависела 

от 5-6 проповедников, способных совершать всё, что нужно для церкви. 

И последний вопрос: как мы работаем с пожертвованиями?  

Каждая из наших 4 церквей собирает пожертвования самостоятельно. И, в основном, каждая 

церковь, которая собирает пожертвования, самостоятельно решает, как их использовать.  

Если сумма не превышает, скажем 500 долларов, пастор и церковь решают самостоятельно. 

Если дело касается более крупных пожертвований, мы распределяем их во время собраний 

представителей и старейшин наших церквей.  Таким образом, совместно мы можем 

финансировать более крупные проекты. Например, кто-то рассказывает нам о нужде в 

другой стране или у других служителей. Мы можем помочь им, поддержать их финансово. 

Кто-то рассказывает о необходимости вырыть колодец, чтобы жители селения, 

находящегося в Африке, имели чистую воду. Мы можем обсудить эти нужны, эти проекты и 

финансово поддержать их. Мы совместно принимаем наши решения, чтобы ни у кого не 

возникало даже и тени сомнения, не возникали мысли о том, что мы используем средства 

как-то неправильно.  

Был рад встрече с вами. Спасибо вам за внимание! Божьих вам благословений! 

 


